

dena

## Biogaswettbewerb startet

**[05.08.2015] Akteure der Biomethanbranche aus ganz Europa können sich bis zum 2. Oktober am „Wettbewerb der Biogaspartnerschaft 2015“ der Deutschen Energie-Agentur (dena) bewerben.**

Die Unternehmen der Biomethanbranche können bis zum 2. Oktober 2015 am „Wettbewerb der Biogaspartnerschaft 2015“ teilnehmen. Gesucht werden herausragende Projekte, Produkte und Dienstleistungen, die neue Anreize für den Biomethanmarkt setzen. Der Wettbewerb ist eine Initiative der Deutschen Energie-Agentur (dena) und ist dieses Jahr erstmalig in allen Kategorien für Akteure aus ganz Europa offen. Laut dena gibt es zwei Kategorien: Der Preis für die „Biogaspartnerschaft des Jahres“ zeichnet Betreiber von beispielhaften Anlagen zur Biogaseinspeisung aus. Gekürt werden innovative Projekte, die signifikant zur Marktentwicklung in Deutschland und Europa beitragen und sich gut auf andere Standorte übertragen lassen. Den Preis „Biogasprodukt des Jahres“ verleiht die dena für kreative Dienstleistungen, Geschäftsmodelle und Konzepte, die den Absatz steigern und neue Zielgruppen erreichen. Die Preisverleihung soll auf der biogaspartner-Konferenz am 3. Dezember 2015 in Berlin stattfinden.

(ma)

Weitere Informationen zum „Wettbewerb der Biogaspartnerschaft 2015“

Stichwörter: Bioenergie, dena